

Hoy, en el encuentro organizado por La Razón

Feijóo denuncia que Sánchez ocultara reuniones de negocios familiares en La Moncloa en las que participó

- El presidente del PP pregunta **“qué más esconde” Sánchez. “¿Cuánto más va a seguir engañando a los españoles, empezando por sus propios votantes?”**, manifiesta tras conocer hoy que él y su esposa mantuvieron reuniones con un empresario que se benefició poco después de contratos públicos del Gobierno
- **Censura que Sánchez siempre ha evitado contestar si conocía las cartas de recomendación.** “Sabíamos que su mujer firmó cartas de recomendación a ese empresario. No pudieron esconderlo. Y lo que se ocultó con sobreactuaciones, cortinas de humo, cartas con mentiras a la ciudadanía y usando a su propia esposa como escudo político es que podrían haberse redactado a cuatro manos en el Palacio de La Moncloa”
- Critica al Ejecutivo por eludir las respuestas sobre sus responsabilidades: **“Para Sánchez la verdad es un obstáculo que trata de sortear con mentiras y recortando libertades”**. “Le molestan las preguntas, los periodistas que se atreven a hacerlas, los ciudadanos que quieren conocerlas y la Justicia, que ejerce con independencia”, señala
- Hace balance del año político, al que se refiere como “el primer episodio de una legislatura que nació de un chantaje inédito”, refiriéndose a la Ley de Amnistía y que, por lo tanto, “nunca debió arrancar”
- Insiste en que **el PP ha actuado “como dique de contención” a los atropellos del Gobierno**, “construyendo una alternativa que no aspire solo a frenarlos, sino a revertirlos a través del cambio político en España”
- Considera que **todo lo ocurrido tras la investidura ha sido una “sucesión de situaciones inéditas que una democracia no debe normalizar”**: “Los ataques a la igualdad de los españoles, el control político de las instituciones o los serios indicios de corrupción personal, partidista y gubernamental”

- Describe a los **Gobiernos Autonómicos del PP como una herramienta al servicio del cambio político para toda España**. En esa línea, lamenta que algunos partidos hayan renunciado a ello porque renuncian “a trabajar por el cambio político en España”
- Defiende que **las únicas reformas “buenas” de la legislatura son las que llevan el sello del PP, como la del artículo 49 de la Constitución o el camino iniciado para que los jueces participen en la elección de sus pares** y “acabar con las puertas giratorias entre la política y el poder judicial y la Fiscalía”
- **“No puede representar el cambio político en España quien ha tirado a la basura el cambio político en las comunidades autónomas”**. “No puede construir una alternativa a Sánchez en el Estado quien intenta torpedear la alternativa en las comunidades autónomas”, incide
- Recalca que **la buena política no consiste en dar “golpes de efecto y espectáculos protagonizados por los propios políticos”, sino en “tomar decisiones** y solucionar los problemas de los ciudadanos”, y esa es la filosofía de trabajo que defiende el PP
- **Critica el intento “poco disimulado” de Sánchez de silenciar a la prensa independiente**, acallando a quienes denuncian su mala gestión y las corruptelas de su Gobierno, partido y entorno
- **Reclama a Sánchez que declare “la emergencia migratoria” y reúna a los presidentes autonómicos para abordar esta crisis**, recordando que la competencia sobre inmigración es del Gobierno, a quien insta a dejar de mirar para otro lado y a tomar decisiones en vez de intentar tapar su nula política
- **Subraya que las comunidades gobernadas por el PP han sido solidarias y responsables** al acordar el reparto de menores no acompañados
- Reivindica al **PP como única garantía de cambio político**: “España no está condenada a elegir entre el egoísmo del presidente del Gobierno y la inmadurez de los que dicen hacerle oposición”. **“Creo en la política que construye mayorías uniendo a los ciudadanos y no en la que atornilla las minorías generando más división”**, subraya